
Empresa

Aedas aterriza en Zaragoza con un proyecto de cuatro torres junto a la estación del AVE

El proyecto sumará 198 viviendas y contará con zonas comunes que incluirán piscina, espacio de juegos infantiles y puntos de recarga para vehículos eléctricos.

EjePrime
8 nov 2019 - 12:50



Aedas Homes aterriza en Zaragoza. La promotora ha presentado su primera promoción en la capital aragonesa. El proyecto constará de cuatro torres, la más alta de veinte plantas, ubicadas junto a la estación del AVE. **El conjunto sumará 198 viviendas de entre dos y cuatro dormitorios e incluirá zonas comunes con piscina, espacio de juegos infantiles, un local comunitario multiusos, aparcamiento para bicicletas y puntos de recarga para vehículos eléctricos.**

El delegado de la empresa en Zaragoza, Francisco Javier Lana, ha explicado que la ciudad “es una de las capitales de provincia donde está llegando la reactivación inmobiliaria, algo que se refleja en el importante incremento de las compraventas y en la subida de los precios del 12,8%”.

La compañía liderada por David Martínez cerró el tercer trimestre del año con unas

pérdidas de 13,4 millones de euros a pesar de ingresar un 10% más que un año atrás. De todos modos, la compañía ha explicado que las entregas de viviendas realizadas hasta el momento “representan el 15% de las previstas en todo el año en términos monetarios”.